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第２回（仮称）クリーンセンター処理方式検討委員会 議事録 

 

日時 平成24年1月13日 14:00～15:40 

場所 志太広域事務組合事務局 2階会議室 

出席者【委員】横田委員長、荒井委員、大橋委員、河邊委員 

【事務局】志太広域事務組合（5名）、藤枝市（2名）、焼津市（2名） 

八千代エンジニヤリング（株）（2名） 

 

◆報告事項等 

 ・会議日程の変更 

第２回を本日に変更及び第４回目以降の会議については未定とする。 

理由は、処理方式の具体的な評価に入るまえに、市民委員との合同会議で

の意見交換及び検討内容について、建設候補地住民に情報提供をした後に意

見を集約したいためである。 

 ・会議の公開について 

規定では一部非公開が可能であるが全て公開としてよいか。 

<委員同意> 公開とする。 

 ・議事録資料の公表について 

資料1「前回議事録案の委員長同意」を報告し公表の了解を得た。 

◆協議事項 

（１）技術検討書の作成と評価項目の設定について 

・構造的な欠陥と操作上のミスなどを正確に分類し評価する必要がある。 

また緊急時に速やかに安全停止ができるかを検討する必要がある。 

・経済性の観点から20年間のトータルコストでの評価は、公設か一部委託

か、委託は短期か長期か、物価変動の捉え方などについての視点を踏まえ

る必要がある。 

・他の事例を参考に評価をする場合は、ごみ質・排ガス・焼却残渣などの

相違点について補正が必要だが、計算上の設定の仕方で理論的には可能と

なる。 

・評価する基準としては、評価の視点を正確に記載することが重要となる。 

（２）副生成物の資源化に係る市場調査について 

・調査においては、運搬費用の算定や、シャフト炉ではごみの灰分以外に

コークスの分も含める、などを踏まえて行なうことが必要。 

・助燃剤コークスの値上がりなど価格変動の要素を定性的な視点とする場

合があるので検討。 

◆連絡事項 

事務局より次回の会議(2/17)は市民委員との合同会議であるが、意見がで

にくくならないよう非公開での開催としたい。 

 <委員同意> 非公開とする。 


